

POLIGNY Plus de mille personnes viennent participer à la journée diocésaine

Bâtons de pèlerins en mains dimanche matin, un grand nombre de catholiques (familles, groupes de jeunes, religieux), et même notons-le des non-croyants venus de tout le diocèse du Jura se sont lancés dans une randonnée de 5 kilomètres environ pour se retrouver devant le monastère des sœurs Clarisses avant midi. Neuf cent cinquante personnes s'étaient inscrites à l'avance, mais ils étaient largement plus de mille à sillonner les vignes alentours, avant de participer à un pique-nique géant sur les pelouses du groupe scolaire Saint-Louis/Notre-Dame. L'après-midi avaient lieu des visites du monastère, des rencontres de réflexion, des ateliers, des forums où chacun a pu s'exprimer sur les sujets actuels, religieux ou non. Mais le point d'orgue de cette belle journée était la procession en fin d'après-midi, avec les reliques de sainte Colette, déplacées pour l'occasion du monastère à la Collégiale, accompagnées par Mgr Vincent



■ Un grand moment de la journée, l'arrivée des reliques de sainte Colette dans la Collégiale. Photo Philippe Camfrancq

Jordy, évêque de Saint-Claude, de nombreux prêtres et bien sûr les religieuses polinoises. « C'est une belle journée de rencontre et

de lumière » devait déclarer sœur Claire-Elisabeth, mère abbesse du monastère, accueillant le matin les pèlerins dans la chapelle. ■

CHAMOLE Le nouveau vide-greniers s'annonce prometteur

Après quatre ans d'interruption, un nouveau vide-greniers a été organisé dimanche par le foyer rural. Et quelle réussite ce fut cette fois, sur le terrain de jeux avec une bonne trentaine d'exposants représentant plus de cent vingt mètres de stands, sans compter l'incontournable buvette et petite restauration. Double satisfaction pour la présidente Bernadette Rouget et son équipe, la plupart des exposants étant des habitants de Chamole, ont joué le jeu avec enthousiasme. De nombreux visiteurs ont défilé toute la journée. L'événement sera réitéré l'an prochain, cer-



■ Les plus jeunes ont tenu leurs stands avec le plus grand sérieux. Philippe Camfrancq

tains exposants extérieurs ayant promis de revenir. ■ Contact : 09 81 05 34 86

AIGLEPIERRE La randonnée du 1^{er} mai offrira de la nouveauté



■ Un repérage...sportif ! Photo Jacques Lecointre

La grande randonnée de la route des vins du jura organisée le 1^{er} mai par le cyclo club Aiglepierre se prépare. En amont de la manifestation il convient en effet de repérer les nouveaux parcours VTT et marche. Les membres de l'association se répartissent les rôles sur plusieurs week-ends pour élaborer

les tracés définitifs et offrir de nouvelles découvertes aux participants. Ce dimanche un groupe marche est parti sur les contreforts du "Begon" avec le désir de joindre l'utile à l'agréable...Trois parcours pédestres seront proposés pour l'occasion : 10, 16 et 22 km. ■ Contact : Hubert 06 81 80 93 46

LA FERTÉ Les enfants créent deux panneaux de sécurité routière



■ En bord de route, l'école est particulièrement vulnérable. Photo Isabelle Ravix

À la demande de la commune, deux panneaux routiers ont été réalisés par la grande section maternelle. Une opération qui est tombée à pic dans le projet sécurité mis en place par leur institutrice Sylvie Vignet qui comporte d'autres actions. Pour ces panneaux, qui devraient être installés dans la semaine aux entrées de la ville sur la route passante qui jouxte l'école, les enfants, répartis en deux groupes, se sont donc appliqués, depuis le mois de jan-

vier, durant leur cours d'art plastique décloisonné dans la classe d'Elisabeth, à faire ces panneaux, sous les bons soins de Carole Matrat, qui s'est occupée de toute la partie technique. Après un choix parmi les modèles proposés, les enfants se sont attelés, avec ferveur, à dessiner, peindre et même signer avec leurs pieds les œuvres dont le rendu, vivement coloré, devrait interpeller les automobilistes pour les inciter à lever le pied. ■

Et aussi



■ L'accordéoniste. Photo DR

POLIGNY L'orchestre Michel Balland a attiré 70 personnes

Dimanche, Quentin et Michel Balland ont animé le thé dansant à la Case B pour la première fois, mais ils reviendront déjà dimanche prochain. Ils sont de Chaussin, leur orchestre de variétés a fait danser au rythme de l'accordéon plus de 70 personnes durant près de 5h. « C'est une excellente idée ce thé dansant, ça nous fait bouger. J'avais mal au dos avant de venir, cette fois je n'ai plus mal ! » dit en riant une dame de 80 ans. La case B Rue Nicolas Appert 03 84 37 96 45

[THÉÂTRE] VILLETTE La V'lottière reviendra

Le théâtre de boulevard plaît à la compagnie la V'lottière, créée en 2008, qui a proposé « Joyeuse pagaille » de Régis Porte, trois jours d'affilée. Une pièce où les quiproquos sont légion, les fous rires nombreux, faisant de Marie-Noëlle Sauldubois, Pierre Amiet, Collette Jeune, Thierry Cadario, Alice Lehmann et Katia Sauldubois des faiseurs de troubles parfaits. Auparavant, la troupe a proposé au public, deux sketches interprétés par Michel Jobez et Georges Rosselot, puis par Monique Bridault, Serge Pacaud et Michelle Vuillermoz.



■ Père et fille ou amants ? I. Ravix

De quoi voir l'étendue des possibilités de cette troupe amateur qui a ainsi proposé 2h30 de divertissement. ■ Pour ceux ayant manqué les premières représentations, deux séances sont encore programmées, vendredi et samedi prochain à 20 h 30. Réservation au 03 84 37 41 65.